

## NOTICIAS INTERNACIONALES

### Acuerdo de Cooperación ANUIES-AUCC

Para impulsar la internacionalización de la educación superior y el intercambio de información, la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) de México y la Asociación de Universidades y Colegios de Canadá (AUCC), firmaron el mes de enero un memorándum de entendimiento.

En presencia del presidente Ernesto Zedillo y del gobernador de Canadá, Romeo Leblanc, el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Julio Rubio Oca y Paul Davenport, presidente de la AUCC, firmaron el documento donde ambas instituciones se comprometen a cooperar por un lapso de cinco años en acciones de intercambio e información útil para ambas asociaciones; el conocimiento de los sistemas de educación de ambos países y la difusión de programas de cooperación e intercambio académico entre sus miembros .

La ANUIES y la AUCC también se comprometieron a servir como punto de contacto entre instituciones educativas de ambos países; enlazar las direcciones electrónicas de Internet de ambas asociaciones y difundir por esa vía información de interés mutuo; intercambiar publicaciones y coeditar materiales que propicien el conocimiento mutuo y coordinación de acciones.